
 

ACTA

Expedient núm.: Òrgan col·legiat: 

CICE/2019/2 La comissió informativa de l'àrea de cultura i educació 

DADES DE CELEBRACIÓ DE LA SESSIÓ 

Tipus de convocatòria Ordinària

Data 12 / de març / 2019

Durada Des de les 13:45 fins a les 14.15 hores 

Lloc Sala de comissions 

Presidida per María Begoña López Branchat 

Secretaria Miriam Quintero Arnau

 

ASSISTÈNCIA A LA SESSIÓ 

Grup Municipal Nom i Cognoms Assisteix

Presidenta - PSPV María Begoña López Branchat SI

TSV Enric Pla Vall SI

TSV Mª Carmen Ruiz Rueda NO

TSV Hugo Romero Ferrer (en substitució de Mª Carmen 
Ruiz)

SI

TSV David Adell Miralles SÍ

PSPV Marc Albella Esteller SI

COMPROMÍS Doménec Fontanet i Llàtser SI

PP Carla Miralles Castella SI

PP Luis Gandia Querol SI

PP Amparo Martínez Albiol SI 

PP Ana Belén Matamoros Centelles NO

PP Juan Amat Sesé (en substitució de Ana Belén) SI

AC Josep Lluís Batalla Callau SÍ
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PVI María Dolores Miralles Mir SI

Excuses presentades: «Mª Carmen Ruiz Rueda»: per malaltia.

 

Una vegada verificada per la Secretària la constitució vàlida de l’òrgan, la Presidenta obre 
la sessió, procedint a la deliberació sobre els assumptes inclosos en l’ordre del dia

A) PART RESOLUTIVA 

1.- Aprovació de l'acta de la sessió anterior

Favorable Tipus de votació: Unanimitat/Assentiment

Se sotmet a votació l'esborrany de l'acta de la sessió anterior de data 12 de febrer de 2019,  
que prèviament s'ha distribuït a tots els membres juntament amb la convocatòria i l'ordre del  
dia de la present sessió.

La Presidència pregunta als assistents si volen fer alguna observació a l'esborrany de l'acta 
de la sessió de data 12 de febrer de 2019.

No havent-se fet cap observació, s'aprova per unanimitat l'esborrany de l'acta de la sessió 
anterior. 

2.- Expedient 1891/2019. Proposta del Grup Municipal Popular per a reconeixement de 
la caça com activitat i pràctica esportiva amb arrelament social a Vinaròs. 

Favorable Tipus de votació: Ordinària
A favor: 8 vots  (2 vots PSPV, 1 vot 
Compromís, 4 vots PP i 1 vot PVI)  
En contra: 0 vots
Abstencions:  4  abstencions  (3 
abstencions TSV i 1 abstenció AC)  
Absents: 0

A la vista de la proposta presentada pel Grup Municipal Popular (Registre d’entrada núm.: 
2019-E-RE-535, de data 25/02/2019): 

"Juan  Amat  Sesé,  Portavoz  del  Grupo  Municipal  Popular  del  Ayuntamiento  de  Vinaròs  y  en 
aplicación de los artículos 91.4 y 97 del R.O.F. presenta para su inclusión, debate y aprobación en 
el Pleno Ordinario de esta Corporación, la siguiente: 

MOCIÓN DE RECONOCIMIENTO A LA CAZA COMO ACTIVIDAD Y PRÁCTICA DEPORTIVA 
CON ARRAIGO SOCIAL EN VINARÒS 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

La caza es más que un deporte o una afición, en nuestro municipio la practican centenares de 
personas, contribuyendo de manera efectiva a la conservación y desarrollo de la biodiversidad. 
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También es un elemento generador de riqueza tal y como resulta de la aportación cifrada en más  
de 200 millones de euros anuales en concepto de tasas e impuestos estatales, autonómicos y 
locales generados en torno a esta práctica en el conjunto del país. 

Siendo destacable a su vez las inversiones que derivan de la práctica de la caza como puedan 
serlo las de conservación de la naturaleza, medioambientales, mantenimiento de accesos, podas, 
desbroces, mejoras del monte y cortafuegos, entre otros. 

Junto a  la  relevancia  económica de la  caza  se configura una  importante  herramienta  para la 
conservación  de  la  biodiversidad  y  los  ecosistemas  favoreciendo  el  control  poblacional  de 
especies que provocan daños a la masa forestal y la agricultura, o ejerciendo vigilancia directa 
sobre la propagación de determinadas enfermedades como la gripe aviar, la mixomatosis de la 
liebre, la sarna sarcóptica o la peste porcina africana, entre otras. 

No sólo tiene relevancia económica y medioambiental, también social. Forma parte de nuestra 
cultura y tradición. Sólo en la Comunidad Valenciana la practican más de 100.000 personas entre 
licencias propias y de otras comunidades autónomas. 

Alejada de prejuicios ideológicos, la actividad cinegética genera un movimiento asociativo cuyo 
principal  representante  en  nuestro  municipio  es  el  CLUB  DE  CAZA SAN  SEBASTIÁN  DE 
VINARÒS. 

Entidad con gran arraigo, que contribuye a posibilitar la práctica de modalidades deportivas de tiro, 
destacando los logros conseguidos por integrantes del club como: 

Daniel Plaza: Campeón autonómico junior de blancos a brazo y de Compak-Sporting. 

Francisco Plaza: Campeón provincial de blancos a brazo. 

Juan Carlos Arnau: Campeón provincial de codorniz a máquina. 

Manuel Marzá: Campeón provincial de Compak-Sporting. 

Daniel Plaza, Francisco Plaza, Juan Carlos Arnau,y Jordi Farnós: Campeones de España junior de 
Blancos a brazo por equipos 

Jordi Farnós: Campeón de España junior de Blancos a brazo y de codorniz a máquina. Campeón 
junior del II open universal de Blancos a brazo; y Campeón autonómico junior de Compak-Sporting 
y de Recorridos de caza. 

Es por  todo ello que se presenta para su inclusión en el  orden del  día  y  posterior  debate la 
siguiente: 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primero.- Expresar el apoyo del Ayuntamiento a la caza, reconociéndola como actividad y práctica 
deportiva con arraigo social, cultural y económico en Vinaròs que merece ser apoyada, protegida y 
fomentada por los poderes públicos debido a su contribución a la conservación de la biodiversidad, 
protección de la agricultura, prevención de accidentes de tráfico y al desarrollo socioeconómico del  
mundo rural de la Comunidad Valenciana. 

Segundo.- Instar a los gobiernos estatal, autonómico y local a apoyar esta actividad como 
práctica deportiva y herramienta de conservación medioambiental. "
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3.- Despatx extraordinari.

No n’hi ha.

B) ACTIVITAT DE CONTROL 

 

4.- Dació de compte de diversos assumptes.

4.1. REGIDORIA DE CULTURA, TRADICIONS, FESTES I JOVENTUT.- El regidor Marc 
Albella dóna compte del següent assumptes:

FESTES

4.1.1.- Carnaval 2019.-En relació al Carnaval 2019 el regidor dóna compte i facilita còpia del 
balanç realitzat per la Policia Local sobre seguretat i incidències sanitàries al Carnaval 2019:

BALANCE SEGURIDAD E INCIDENCIAS SANITARIAS CARNAVALES 2019

A continuación se realiza una valoración de los servicios policiales y sanitarios 
que se han llevado a cabo durante los pasados carnavales, que se han celebrado en 
nuestra localidad del viernes día 16 de febrero al lunes 4 de marzo, relacionándose los 
avisos atendidos y resultado de los mismos.

Si se hace una valoración a nivel global del resultado de los carnavales, desde la 
Policía Local de Vinaròs se puede concluir que, todo y la magnitud a nivel de volumen de 
afluencia de personas, los incidentes no han sido significativos, por lo que en relación a 
los resultados de años anteriores, el balance es positivo y el número de incidencias ha 
sido significativamente menor.

Así, según la estadística, han sido un total de 221 los servicios atendidos por la 
Policía  Local  de  Vinaròs,  por  los  276 que  se  atendieron  en  2018 lo  que  supone  un 
descenso del  20%.  En el  total  de  dichos  servicios  durante  los  días  de carnaval,  se 
encuentran la suma de todos los requerimientos a la policía, no siendo necesariamente 
servicios vinculados con las fiestas de carnaval, ya que si nos ceñimos a los estrictamente 
derivados de los carnavales, son sólo alrededor de un 30% del total.

Entre  los  motivos  de  las  actuaciones  policiales  que  podríamos  achacar 
directamente a los carnavales, nos encontramos entre otras:

Motivo 2017 2018 2019
Molestias vecinales por ruidos, botellón,… 35 12 11
Servicios sanitarios (derivación 112) 16 12 10
Alteraciones del orden/reyertas 14 8 7

Respecto a las asistencias médicas realizadas por días, por parte del servicio de 
Cruz Roja Castellón contratado por el Ayuntamiento:

Sábado 16 de febrero noche: 2 asistencias
Viernes 22 de febrero noche: 3 asistencias, de ellas 1 traslado al Hospital  por 

intoxicación etílica
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Sábado 23 tarde (gala reinas) y sábado noche: 29 asistencias, de ellas 5 fueron 
traslados al Hospital (2 por intoxicación etílica, 2 por agresiones y 1 por hipoglucemia).

Domingo 24 (paellas, gala infantil y conciertos): 5 asistencias
Lunes 25 y martes 26: sin asistencias
Miercoles 27: 1 asistencia
Jueves 28 “noche del pijama”: 35 asistencias, de ellas 3 traslados al Hospital por 

intoxicación etílica.
Viernes 1 de marzo noche:  17 asistencias, de ellas 1 traslado por intoxicación 

etílica.
Sábado 2 tarde (desfile): 5 asistencias, 2 de ellos trasladados al Hospital.
Sábado  2  noche:  18  asistencias,  de  ellas  5  fueron  traslados  al  Hospital  por 

intoxicación etílica.
Domingo 3 tarde (desfile): 3 asistencias.
Domingo 3 noche: sin asistencias.
Lunes 4 entierro sardina: sin incidencias.

Total  de  118 asistencias  médicas (de  ellas  17 necesitaron  de  traslado al 
Hospital Comarcal)

Si realizamos una comparación con los resultados del año pasado: 

Día de la semana (acto) 2018 2019
Sábado noche imposición bandas 5 2
1er viernes noche recinto 3 3
Sábado presentación reinas + sábado noche 38 29
Domingo gala infantil y conciertos 1 5
Lunes recinto carnaval 0 0
Martes recinto 0 0
Miércoles recinto 7 1
Jueves “noche del pijama” recinto 43 35
Viernes  “noche loca” recinto 33 17
Sábado tarde desfile 11 5
Sábado noche recinto carnaval 39 18
Domingo tarde desfile 7 3
Domingo noche recinto 12 0
Lunes entierro de la sardina 1 0
TOTAL 200 118

En resumen, por lo que respecta a los servicios sanitarios, éstos han supuesto un 
descenso del 41% respecto del  año 2018, lo que evidentemente es una grata noticia, 
teniendo en cuenta que como en años anteriores la gran mayoría de asistencias son por  
intoxicaciones etílicas. Al respecto de los datos, destacar que se mantiene al igual que en 
los  últimos  años,  la  noche  del  “pijama”  como  la  de  más  asistencias  sanitarias,  
posiblemente reflejo de la mayor asistencia de público adolescente al recinto de carnaval 
durante esa noche, doblando prácticamente en número de asistencias a las del viernes y 
sábado siguientes.

Para  finalizar,  sirva  como agradecimiento,  la  estrecha  colaboración entre  ésta 
Policía Local y los miembros de la brigada de servicios del Ayuntamiento de Vinaròs y la 
UTE (Acciona-Tetma), lo que repercutido para que todos los actos se hayan llevado con 
eficacia y profesionalidad, demostrada ésta ampliamente por  todos y cada uno de los 
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componentes de los tres colectivos de trabajadores.

Asimismo, agradecer también la colaboración y apoyo recibido en todo momento 
por parte de los componentes del puesto de la Guardia Civil de Vinaròs, junto con los  
grupos  operativos  de  la  Guardia  Civil  destinados  con  carácter  excepcional  a  nuestra 
población por carnavales, como son el GRS de Valencia y Barcelona que han reforzado 
los servicios nocturnos en la zona de ocio, y la USECIC de Castellón, la cual ha reforzado 
los servicios de tarde.”

4.2.- REGIDORA D’ESPORTS I EDUCACIÓ.- La Presidenta Begoña López dóna compte dels 
següents assumptes:

EDUCACIÓ

4.2.1.-  Easter  English.  Activitat  que  com  altres  anys  es  realitzarà  durant  les  vacances 
escolars  de  Setmana  Santa,  al  CEIP  Misericòrdia,  i  adreçada  als  xiquets/es  d’infantil  i  
primària, concretament els dies 23, 24, 25, 26 i 29 d’abril de 2019, des de les 08.45 fins les 
13.30 hores. La matriculació es farà del 25 de març al 5 d’abril a la Regidoria d’Educació de  
les 09.00 a les 14.00 hores.

4.2.2.- Desdejunis Escolars Saludables. Aquesta iniciativa, que ja s’ha portat a terme en anys 
anteriors  està  dirigida  als  alumnes  de  4art  de  primària  i  organitzada  per  la  Regidoria 
d’Educació i l’Associació de Comerciants i Venedors del Mercat Municipal de Vinaròs, amb la 
col·laboració del  Grau Superior de Dietètica del IES Vilaplana. l’activitat consistirà en: Un 
desdejuni  saludable patrocinal  per  l’Associació de comerciants i  venedors del  Mercat,  i  a 
continuació es realitzarà una sessió teòrico-pràctica de 20-30 minuts dirigida pels estudiants 
del Grau Superior de dietètica, i finalment es lliurarà un obsequi. 

***
A les 13.50 hores abandona la sessió l’alcalde, Enric Pla Vall.

***

4.2.3.- Fira Formativa 2019. Enguany es farà a Vinaròs, el dia 10 d’abril i la inauguració tindrà 
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lloc a les 10.00 h a la pèrgola del Passeig Marítim. Els centres participants serà: 

IES LEOPOLDO QUEROL
IES JOSÉ VILAPLANA
CEE BAIX MAESTRAT
IES SERRA d’Irta, Alcalà de Xivert
IES JOAN COROMINES, Benicarló
IES RAMÓN CID, Benicarló
IES MAESTRAT, Sant Mateu
INSTITUT ALFACS, Sant Carles de la Ràpita.
ESCOLA AGRÀRIA, Amposta.
CENETED LA SALLE, Benicarló
C.I.F.P BENICARLÓ
INSTITUT LA SÉNIA
INSTITUT SÒL DE RIU, Alcanar

4.2.4.- Concurs de manualitats Semana Santa de Vinaròs 2019. 
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4.2.5.- Concurs de redacció per a escolars de 3r i 6è primària- 2019.
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ESPORTS

4.2.6.-  La Presidenta informa que avui  s’ha fet  la roda de premsa presentant  la pròxima 
programació d’esports. Es destaca la marató popular del dia 7 d’abril que coincidirà amb el 
Dia Mundial de l’Activitat Física. Més endavant es facilitarà més informació.

***
S’incorpora a la sessió el regidor Domènec Fontanet Llatser sent les 13.57.

***

Sent les 13.58 hores abandona la sessió el regidor David Adell.

***

C) PRECS I PREGUNTES 

6.- Precs i Preguntes.

La regidora Maria Dolores Miralles pregunta sobre la problemàtica que es va plantejar en l’últim 
consell escolar sobre CEIP Jaume I, concretament sobre la proposta de conselleria d’eliminar una 
de les 2 aules de 4art d’infantil, a la qual cosa la presidenta diu que s’han presentat al·legacions a 
aquesta proposta i que van estar aprovades per unanimitat del Consell escolar, les al·legacions es 
basaven en el fet que es durant el curs quan s’incrementen el número de matriculacions i no a  
l’inici. 

A continuació el regidor Lluís Batalla pregunta si és veritat que avui es presenta mitjançant un  
vídeo el projecte bàsic de construcció del CEIP Jaume I, a la qual cosa la Presidenta contesta que 
sí, a les 19.00 hores es presentarà als professors i AMPA d’aquest col·legi. Sobre aquest mateix 
assumpte, el regidor Juan Amat pregunta si la data d’inici de l’execució del projecte serà en gener 
de 2020, a la qual cosa la Presidenta contesta que sí. Continua Juan Amat preguntant si aquesta 
data d’inici de l’execució del projecte s’anuncia a la presentació d’avui i la presidenta diu que no.

Intervé la regidora Amparo Martínez per preguntar quan es farà la jornada de portes obertes dels  
centres educatius, a la qual cosa la Presidenta indica que ja ho consultarà, però indica que la data  
dependrà del calendari escolar d’aquest curs.

El regidor Juan Amat vol saber el lloc on es farà la presentació del projecte bàsic de construcció del  
CEIP Jaume I i la Presidenta contesta que a la sala de plens. En relació al mateix tema, la regidora 
Mª Dolores Miralles i  el  regidor Luis  Gandia pregunten perquè no han estat  convidats tots  els  
regidors de l’Ajuntament.

A la pregunta anterior, el regidor Domènec Fontanet contesta que es una qüestió d’Alcaldia, no 
obstant  ell,  com a  segon  tinent  d’alcalde,  els  convida  a  la  presentació  del  projecte  bàsic  de 
construcció del CEIP Jaume I, a la qual cosa el regidor Juan Amat indica que ho agraeix i  ho 
accepta, no obstant manifesta la seua disconformitat a les pràctiques de la resta de l’equip de  
govern.
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Seguidamente,  Lluis  Batalla,  regidor  d’Acord  Ciutadà,  intervé  per  preguntar  si  ha  hagut  
modificacions respecte al projecte inicial, a la qual cosa la Presidenta indica que les modificacions 
han estat per aspectes d’accessibilitat. 

El regidor Luís Gandia pregunta si ja s’ha rebut l’informe de l’Instituto de la Madera pel tema del  
parquet del poliesportiu. La Presidenta diu que la setmana pròxima ja es disposarà de l’informe, no 
obstant, i sense saber els motius, el parquet ara no rellisca.

La  regidora  Maria  Dolores  Miralles  vol  manifestar  que  no  entén  com  per  a  un  projecte  tant 
important com és de la construcció del CEIP Jaume I, no es busque el consens de tots els grups  
municipals i aconseguir el màxim benefici per al poble.

Per a finalitzar, el regidor Lluís Batalla pregunta qui ha realitzat el vídeo de la presentació d’avui, a  
la  qual  cosa la  Presidenta  contesta  que ha estat  la  empresa encarregada de la  redacció del  
projecte.

DOCUMENT SIGNAT ELECTRÒNICAMENT 
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